



まちかど探訪

-Event of omaezaki-



カメが産卵しやすい海岸に

5 / 1

御前崎中学校の全校生徒による「亀バックホーム大作戦」が下岬海岸で行われました。この取り組みは、御前崎に上陸するアカウミガメが産卵しやすい環境を整えるため、産卵時期の前に毎年実施されています。生徒らの集めたゴミは2160^{kg}にもなり、アカウミガメを気持ちよく迎えられる海岸になりました。

◀大きな流木を協力して運びました



灯台の長い歴史を心に刻む

5 / 3

2014御前崎灯台まつりが開催されました。このまつりは「御前崎灯台を守る会」が主体となり毎年開催されています。御前崎灯台資料館では灯台の歴史について紹介、貝細工やペーパークラフト体験のほか、なぶら太鼓の演奏、御前崎小学校児童による御小ソーランなどが披露され、会場はにぎわいました。

◀青空の下、力強く踊る児童たち



観客と一緒に楽しむ演奏会

5 / 11

浜岡吹奏楽団による演奏会が、市民会館で開催されました。第34回目となるこの演奏会では、クラシック曲やサッカーワールドカップ応援曲のメドレーなど、さまざまな曲が演奏されました。特別ゲストとして「なみまる」と「ふうちゃん」も応援に駆け付け、団員とともに来場した542人の観客を盛り上げました。

◀なみまる・ふうちゃんの登場に大盛り上がり



元気いっぱいよーいどん！

5 / 16

浜岡中央児童館と地域子育て支援センターの交流事業「第6回ちびっこ運動会」が、浜岡総合運動場で開催されました。0歳からの未就園児とその保護者ら100組以上が参加し、鮮やかな緑色の芝生の上で体を動かしました。親子でふれあい遊びや玉入れなどを楽しむことで、保護者同士の交流も深まりました。

◀ゴールを目指して一生懸命走る！